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Anfrage zum Ausbau von Kreisstraßen in der Gemeinde Ottendorf-Okrilla 
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat Witschas, 
 
der Ausbau der K9260 (Weixdorfer Straße) Medingen OD Hufen soll im Rahmen der 

Zuweisung aus dem Kommunalbudget nach § 20b SächsFAG für das Jahr 2023 im 

Landkreis Bautzen priorisiert werden. 

Ebenfalls vorgesehen wurde durch die Kreisverwaltung der zweite Bauabschnitt der 

K9252 (Lomnitzer Straße) zwischen Ottendorf-Okrilla und Lomnitz. Der 

Planfeststellungsbeschluss liegt seit 28. Oktober 2021 vor. 

Ich möchte mich an der Stelle bei allen Beteiligten der Kreisverwaltung recht herzlich 

für ihre Arbeit und ihr Engagement recht herzlich bedanken. 

 

Darüber hinaus sehe ich den dringenden Handlungsbedarf bei der K 9257 

Bahnhofstraße. Ein grundhafter Ausbau mit Gehweg, Bord und 

Straßenentwässerung sowie der Erneuerung der Trinkwasserversorgung sind 

erforderlich. 

Des Weiteren ist meiner Kenntnis nach auch der Ausbau der K9258 Lausaer Straße 

ab Thomas-Münzer-Straße bis Stadtgrenze notwendig. 

Bereits in Planung befindet sich die K9257 Ottendorfer Straße mit Sanierung der 

Brücke in Grünberg. 

Hierzu seien mir folgende Fragen erlaubt, welche ich bitte zu beantworten: 

1. Welchen Ausbau- und Instandhaltungsbedarf am Kreisstraßennetz gibt es Ihrer 

Kenntnis in der Gemeinde Ottendorf-Okrilla? 
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2. Welche Straßenbau- und Instandhaltungsmaßnahmen (auch Teilabschnitte und 

Brückenbauwerke) aus der Frage 1 sind seitens des Landratsamtes Bautzen in 

Planung und wie ist deren Bearbeitungsstand?  

3. Wann sollen die Maßnahmen aus der Frage 2 umgesetzt werden und sind damit in 
zukünftigen Haushalten des Landkreises zu veranschlagen, sowie im 
Investitionsprogramm aufzunehmen?  

 
Ich möchte mich bereits jetzt für eine Beantwortung recht herzlich bedanken und 
verbleibe 
 
 
mit freundlichen Grüßen 

 
 
René Edelmann 
 
Kreisrat 
Fraktion DIE LINKE  
Kreistag Bautzen 


